



児童数



← 学校ホームページもご覧ください。



綾瀬小だより

4月号
令和5年4月6日
足立区立綾瀬小学校
校長 小坂 裕紀

令和5年度の始まりに

校長 小坂 裕紀

春の装いの花々が、新年度の始まりをお祝いしているようです。お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。

4月1日付で荒川区立瑞光小学校よりまいりました 小坂裕紀（こさかゆうき）と申します。私は、平成10年から4年間、新規採用教員としてこの綾瀬小に着任していました。今回、校長として綾瀬小学校に戻れたことは大変嬉しく思っています。前任の臼田校長の後を継ぎ、60年の伝統ある綾瀬小学校で、さらに新校舎での生活を始めるに当たり、保護者・地域の皆様に支えられながら、子供たちの成長のために努力してまいります。どうぞよろしくお願いたします。

今年度は、151名の1年生が入学します。今日を迎えるまで、子供たちはみな、これからの小学校生活に対する期待と緊張、そして希望に満ち溢れてきたことでしょう。また、2年生以上の上級生は、学年が一つずつ進級することで、心新たな中に自覚と希望を胸にして登校してきたと思います。子供たちの一人一人の気持ちを考えると、今年一年のそれぞれの成長が、今からとても楽しみです。

令和5年度、綾瀬小学校は、26学級、児童数827名でのスタートとなりました。それぞれの期待や希望を具体的な形で実現させ、よりよい成長につなげていけるよう、職員一同自分の責任を果たし、力を合わせて努力してまいります。

さて、子育て・教育は、学校と家庭が両輪となり、取り組んでいくことが一番大切なことです。学校と保護者が別々の方向を目指しては、まっすぐ進むにも進むことができません。前に進むどころか、壊れてしまうことだってあります。保護者の皆様には、ぜひこの点をご理解いただき、年間ご協力をお願いいたします。

また学校生活では、集団生活の中での育ちを基本として教育を進めています。個々の児童の違いや良さを認め、互いに尊重し合うことを教えるのはもちろんですが、時には個人の思いや願いを尊重しきれないこともあるかもしれません。その点について、学校は最大限努力をし、意図的な指導を行ってまいりますので、疑問点については、子供たちのためともに解決していきましょう。遠慮なく担任・学年主任・管理職等にご連絡ください。

最後になりましたが、本校の教育目標 **かしこい子 やさしい子 たくましい子** の実現のために、今年度も日々の教育活動を展開してまいります。学力の向上・心の教育の充実・体力の向上の三本柱です。これらをより充実させるには、「綾瀬小よい子のやくそく」を基本とする生活指導の徹底が要となります。規範意識を育み、同時に自尊感情や自己肯定感を高めるような指導を繰り返していくよう、職員に周知をいたしました。義務教育の第一ステージとなる6年間、綾瀬小学校での生活がこれまでの学びを生かし、よりよいものとなることを期待しております。一年間、よろしくお願いたします。